

# 白山支部ニュース

Date

2023. 新年号 虎謝

笑顔あふれる

穏やかな91年に

はります様に!!



虎謝

新型コロナウイルスが発症してから早4年目の春が  
来ています。昨年末頃より行動制限が無くなり  
医療生協も、ウオーキング大会、みき診療所30周年  
祭りも開催され、多數の組合員が参加口を  
頂きました。引き続き感染対策をしっかり  
色々な組合員活動が実施出来る事を願っています。  
御協力、どうくお願ひ致します。



みき診療所30周年ありがとう祭で、白山支部と  
1ついなり寿司の販売をしてました。  
あとという間の完売、御協力頂いた組合員の皆様  
に感謝申しありません。ありがとうございました。  
抽選会では、記念品が、当たった組合員さんも  
みんなれました。

\* 屋島ウォーキング大会、白山支部から11名の方々のと  
り子して、当日参加頂いて、1名の方も、組合員さん  
に新規加入となりました。行事を通して組合員さん  
が増えて行事は、支部として有難い事です。  
今後も、色々な行事に、多くの参加が出来ることを願  
います。

新型コロナ、インフルエンザの同時流行が言われています。  
感染対策に、注意しながらがんばりましょう。